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１．八手地区ほ場整備完了後の取り組みについて 

（１）ほ場整備が完了していくと共に、農作業従事者の高齢化が進ん

できており、農業を継続していくことが困難となっている。農業従事

者数も大きく減少しており、水田を守ることが出来ない。今後、本町

として早急な対応を取る必要があると考えるが、どのような対策を考

えているのかを伺う。 

 

２．竹林の活用方法について 

（１） 本町において竹林が毎年増加し、交通や景観にも支障が出て

いる。竹林所有者の高齢化で、手入れもできずに増々竹林の荒廃が進

み、町民の方々も困っているのが現状である。隣の和島地区では、林

野庁の多面的補助事業を利用して、粉砕機を導入された。本町として

も厄介者となってきている竹を活用し、山林を保守するべきと思う。

町長は具体的対策をどう推進していく考えかを伺う。 

 


